



校長室だより

校長 山崎 聡子

着任の御挨拶

令和5年度から、相武台東小学校の校長として着任いたしました、山崎 聡子と申します。昨年度まで入谷小学校の校長を務めておりました。私は、平成18年度から平成27年度まで、相武台東小学校の教員として勤めておりましたので、本校に戻り、子供たちと関わるができることを大変嬉しく思っております。

相武台東小学校は、私が勤務していた当時から地域の方々とのつながりを大切にしておりましたが、さらに地域の方々とのつながりが深まってきていると感じております。先日かにかさわ公園の桜まつりに参加させていただきました時には、多くの方々が見守ってくださっていることに改めて気付かされました。「いつでも力になります。何かあればいつでも御相談くださいね。」という力強い言葉もいただきました。今週は、PTA 役員の皆様をはじめ、多くの方々が見守ってください、子供たちがよりよく成長をしていけるように、できることを行っていきたいという温かな言葉もたくさんいただきました。多くの方々の思いに触れ、感謝の思いでいっぱいになりました。

保護者の皆様や地域の皆様と力を合わせていく中で、子供たちの教育活動が充実していくと考えておりますので、今後も皆様と手を携えながら前進してまいりたいと思っております。私も含め、新たな教職員が11名着任いたしました。子供たちのために、尽力してまいります。今後ともどうぞよろしく願い申し上げます。

1学期がスタートしました

本日、第1学期始業式が行われました。一人一人が進級し、新たな1年の始まりです。新しい出会いにわくわくする気持ちと、ときどきする気持ちを抱えながら登校してきたことと思います。

始業式では、子供たちに、自分の中にある素晴らしさを輝かせてほしいという願いのもと次の話をいたしました。

- ・
- ・ 一人一人の中に必ずある美しさを輝かせるために、人の良さを見つけて、言葉に出して伝えましょう。
- ・ 誰かのことを「すごいなあ」と思ったら、「すごいね」「上手だね」と言葉に出して伝えましょう。
- ・ 困っている時に助けてもらったり、優しい言葉をかけてもらったり等、親切な気持ちや優しさもその人の良さなので、「ありがとう」「声をかけてもらえて嬉しいな」と言葉に出して伝えましょう。
- ・ 友達だけでなく、お家の人や地域の方々、先生方の良さも見つけましょう。
- ・ 人の良さをたくさん見つけることによって自分の中にある美しさを輝かせ、美しさがたくさん輝く学校をみんなで創っていきましょう。

私自身も、子供たち一人一人の中にある良さをたくさん見つけ、子供たちに伝えていきたいと思っております。校長だよりでも、子供たちのすてきな姿を紹介していきたいと思っております。